



50km歩け歩け大会開催

●(株)第一ビルメンテナンス ●営業部営業二課 石井亮輔 社員ブログ 2015年11月12日更新

10月12日の体育の日に我社の恒例行事、50km歩け歩け大会を開催致しました!!

行事名の通り、スタートからゴールまでの50kmの距離を社員達みんなで歩くという行事です。

準備からゴール地点の決定、コースの設定、当日のサポートも全て社員達がプロジェクト委員会を発足して企画、運営しています。

昨年は大型台風の影響でやむなく中止となったので今年は2年ぶりの開催となり総勢140名で開催いたしました。



スタート地点はいつも変わらず新宿なのですが、ゴール地点は毎回違い、今回は八王子にある天然温泉の健康

ランドの「ふろっぴい」になりました。

いつも通り、朝の4時半に前泊したホテルのロビーに参加者全員が集合し、朝5時に無事にスタートを切りました。

私は、今回この行事のプロジェクトである50km歩け歩け大会サポーターのリーダーとして、参加者の皆が安全に楽しく歩いて貰うよう、サポートに努めました。途中で何名かリタイヤの方もいましたが大きな事故もなくほとんどの参加者が無事にゴールまで到着できました。

ゴールした方から、50km歩いた疲れを癒すためお風呂に入り、宴会が始まるまでの間ゆっくりくつろいで体を休めます。



17時30分からの宴会もみんな大いに盛り上がっていました。

今回初めて歩いた方の感想を聞くと、「一緒

に励ましあった結果頑張れた、一人じゃ歩くことが出来なかった」という感想が一番多く見受けられました。

改めて『仲間』の大切さをこの行事で感じさせられました。

私自身もこの大会のプロジェクトにあたり、コースの設定・しおり作成・ゴール地点の会場の設定等私一人では到底できませんでした。ほかのプロジェクトメンバーの協力・アドバイスがあって無事に開催することができました。

一人の力でできることは限られています。仲間と協力することで何倍もの成果や力が出せることを改めて感じました。

これは仕事にもつながる部分だと思います。

歩け歩け大会で感じた『仲間の大切さ』を忘れずに日々の仕事でも一緒に働いている仲間とコミュニケーションをもっと取り、協力しあって、お客様が喜んで頂ける仕事をもっとできるよう努めていきます。

50km歩け歩け大会に参加された皆さん、本当にお疲れ様でした!

